

Bonjour,

Mes grands parents habitaient La Demi- Ville, je connais donc bien le secteur.

Le tracé dans son ensemble sera bon pour l'office du tourisme, les résidents rbnb et les désœuvrés du dimanche.(moi le premier).

Par contre je ne pense pas que rendre accessible ce sanctuaire encore sauvage soit une bonne idée pour la faune et la flore sachant que la pression sur le milieu est déjà forte.

De plus la plupart des promeneurs utiliseront leurs voitures pour y accéder ce qui a encore moins de sens.

Ces zones doivent rester inaccessibles et sauvages.